



6月の園だより



第2へきなんこども園 碧南市縄手町5丁目6番地

R5.5.19 発行

TEL・FAX (0566) 42-8222 <https://hekinan2-ecec.com/>

日中は暑くなり 朝夕は涼しく気温差がある為 体調を崩しやすくなります。調節のしやすい服装で登園しましょう。

<6月の行事予定>

- 1日(木) 衣替え・安全点検
- 8日(木) リサイクルの会
- 9日(金) よい子の歯みがき運動
- 12日(月) 身体測定(あお)
- 13日(火) 身体測定(ことり)
- 14日(水) 英語で遊ぼう
身体測定(ひよこ)

- 15日(木) 身体測定(ふじ)
- 16日(木) 身体測定(あか)
- 20日(火) 誕生日会
- 22日(木) 歯牙健診 10時～
- 23日(金) **交通教室** (3・4・5歳児)
- 27日(火) 避難訓練
- 29日(木) ワールドフェスティバル
- 30日(金) 体育遊び

※赤字の文字の行事は、おでかけの服です。

『園長コラム』

こども園に期待される教育の重要性について

突然ですが乳幼児教育でのトレンドをご存知でしょうか？世界的にも今、乳幼児教育の重要性が再認識されており、2000年にノーベル経済学賞を受賞したジェームス・ヘックマン氏は国策として、大学でもなく、高校でもなく、乳幼児教育に投資することで最大のROI（投資収益率）が得られると提唱しています。質の高い乳幼児教育を受けた子どもはその後、勉強する意欲が湧き、学業の成績が上がり、良い就職ができ、年収が上がり、持ち家比率が上がり、犯罪率が低下するというデータがあるとのこと。

では、そもそも「質の高い乳幼児教育」って何だろう？こども園ではどんな教育が行われているのだろうか？という疑問がでてきます。

0・1・2歳児も在籍する保育園やこども園は、3・4・5歳児しか在籍しない幼稚園と違って、主に養護を中心とし、教育はあまり行っていないイメージがあるかもしれませんが、一方、我々のこども園では0・1・2歳児から養護だけではなくしっかりと教育も行っています。それは、子どもが椅子に座って1人の先生が複数の子どもたちに何かを教えるというよりは、主に生活を通して、それぞれの子どもの発達のパースにに応じて子どもたちそれぞれの潜在能力を引き出すという教育を行っています。

今回は、乳幼児にとっての「教育」は何なのか？をわかりやすく脳科学の観点からお話したいと思います。



おうちの方へ



- ☆6月より衣替えです。暑い日もあると思いますので、5月22日から移行期間とさせていただきます。
・水遊び・泥んこ遊びをしたり、汗をかく事も多くなる為、プールバックなどに着替えの服、タオル、レジ袋（濡れた服を入れる）をお持ちください。（名前の記入をお願いします）
- ☆9日(金) AM10:00～ よい子の歯みがき運動があります。幼児は、保健衛生士さんのお話を聞きます。
- ☆22日(木) PM1:00～ 歯牙健診があります。なるべくお休みしないようにお願いします。
医師の受診時に使用する**バスタオルの持参**をお願いします。
- ☆お帰り（さよならの挨拶）を済ませたら、降園をお願いします。

子どもたちの様子



友達とフィギアを並べ満足そう



ボールプールで大興奮



朝の会の様子です



高いところも慎重に挑戦しています



ことり組



好きな遊びをみつけたよ



ひよこ組



おたんじょうび おめでとう

- あおぐみ イワモト ダヴィ くん
- ふじぐみ かとう さら さん
- あかぐみ すぎうら そうま くん
- ことりぐみ たかはし おうた くん
- ひよこぐみ あしざわ めいか さん

保育目標

- ・遊びにじっくり取り組む中で、自分なりに考えたり工夫しながら友達と互いにイメージや考えを出し合い遊びを進めていきましょう。
- ・梅雨の時期ならではの自然の様子、生き物に興味を持ちましょう。
- ・体について興味を持つと共に虫菌などの予防を自分で行いましょう。

